

ケヤキだより

はじめに

管理者 五日市清孝

梅雨に入りじめじめした日が続いています。早いもので新年度がスタートして2か月、環境にも慣れ始め緊張から疲れに変わる時期ではないでしょうか。気温の変化等もあり体調管理には十分気を付けたいところですね。さて、4月より福祉の制度も変わり、利用する方に寄り添える対応が求められている中、当事業所も体制を整えてまいりました。今後も更に充実した福祉サービスを提供できるよう努めていきます。制度に関して疑問や質問などございましたらお知らせ頂ければと思います。

放課後等デイ 新年度が始まりました。子供たちも学年が上がったことで、よりお兄さん、お姉さんらしくなろうと一層頑張っています。徐々に感染症も落ち着きが見られ、日常生活や行事も以前のように戻りつつあります。そのため、感染対策は続けつつ、今年は子供たちが色々なことに挑戦できる機会を増やしていきたいと考えています。保護者の皆様にもご協力をお願いすることもありますが、その際はよろしくをお願いします。



- 3月：思い出のアルバム作り 写真を見ながら1年を振り返りました。
- 4月：春の壁面 このほりを主にかわいい吊るし飾りになりました。
- 5月：梅雨をイメージした飾り 6月の時の記念日にちなみ、かわいい傘に時計をつけてみました。
- 6月：七夕の短冊&飾り 短冊にかわいい飾りをつけてみました。

お花見

4月22日から数回に分け敷地内にある桜を鑑賞しています。野外活動にテンションを上げる子供たちも多く、桜の他に植物や昆虫など、様々な春を探してみました。満開の桜と子供たちの笑顔がとても印象的でした。



進級・進学

高校生1名のお友達が卒業、新しく小学1年生がケヤキの仲間になりました。進級のお祝いに子供たちも照れ笑いでした。これから様々な経験を積み重ね、楽しい思い出を作りましょう

ひな祭り・子供の日

去年はコロナで雛人形を飾った次の日からお休みを頂いていた為、鑑賞する機会がありませんでしたが、今年は華やかなひな壇を見ることが出来ました。ひな祭り、子どもの日などにちなんだ創作も作成、ささやかなお祝いもしています



相談 【相談支援専門員の独り言】

同じような意味合いでも受け止め方が違う言葉

1. 「大丈夫？」⇒「どうしたの？」
2. 「手伝おうか？」⇒「手伝うよ！」
3. 「どっちでもいいよ！」⇒「こっちがいいな！」
4. 「気にしないで！」⇒「どういたしまして！」
5. 「無理しないでね！」⇒「休んでね！」
6. 「頑張って！」⇒「楽しんで！」
7. 「辛いね…」⇒「そばにいるよ」

前者と後者、皆さんならどのように思います？言葉ひとつで相手の受け止め方が変わります。是非、家族や友人、職場で生かしてみてください。

ケヤキ農園

今年も3種類の野菜（トマト・キュウリ・枝豆）を子供たちと一緒に植えました。みんなで土を入れて苗を植え、最後にじょうろで水をかけました。去年の反省を生かし今年は風よけを作り、初期の育成が上手くいくよう願っています。収穫は夏休みに出来ればと思っています。



行事案内

- 7月：誕生日 夏休み（野外活動）
- 8月：調理実習
- 9月：誕生日 遠足
- 10月：ハロウィン

見学会随時開催中

令和7年度の利用希望者の見学受付中です。今年度も早いもので来年度利用に関する問い合わせ、見学が始まっています。ケヤキでは、小学1年生から高校生3年生まで幅広く、本体施設と連携しながら様々な取り組みを実施しております。見学希望等お気軽にお問合せ下さい。

お花見



ケヤキ農園



創作活動

